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Abstract (en)
The joystick has a handle (12) that is moved in relation to a base, and a ball joint with two ball joint elements (21, 22), where one of the ball joint
elements is fixed with respect to the base and has an interior space. The other ball joint element is attached to the handle. An extension (25) of
the handle penetrates into the interior space, where lower extremity of the extension of the handle is displaced in the interior space. The lower
extremity of the extension is provided with a sensor (27) e.g. Hall effect sensor, and/or a magnet (26) of a Hall effect movement detection assembly.
An independent claim is also included for a manufacturing process for a joystick.

Abstract (fr)
L'invention concerne un joystick comprenant un manche mobile (12) par rapport à un socle (11) au moins en rotation autour de deux axes. Ledit
joystick comporte au moins une rotule comprenant deux éléments (21,22) de rotule sensiblement de même rayon, à savoir une tête (21) et une
cupule (22), l'un des éléments pouvant pivoter autour du centre de l'autre élément, un premier desdits éléments de rotule étant fixe par rapport
audit socle (11) et présentant un espace intérieur, et un second desdits éléments de rotule étant solidaire dudit manche (12). Un prolongement
dudit manche pénètre dans ledit espace intérieur, l'extrémité inférieure dudit prolongement (25) dudit manche (12) se déplaçant dans ledit espace
intérieur et portant au moins un capteur (27) et/ou au moins un aimant (26) d'un ensemble de détection de mouvement par effet Hall.
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